
Муниципальное общеобразовательное бюджетное учреждение  

«Кумакская средняя общеобразовательная школа» 

Соль-Илецкого городского округа Оренбургской области 

(МОБУ «Кумакская СОШ») 

 

ПРОТОКОЛ № 5 

заседания управляющего совета 

МОБУ «Кумакская СОШ» 

с.Кумакское 13.05.2025 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 15:30 

Место проведения заседания: с.Кумакское, ул.Центральная, зд.30, каб.№3 

Инициатор проведения заседания: председатель управляющего совета Тургаева Н.В. 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Таубаева Гульвера Навердиновна 

Члены управляющего 

совета 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Из числа родителей:  

Тургаева Н.В., родитель учащихся 2 класса Тургаева Э., 

учащегося 5 класса Тургаева Р., учащегося 7 класса 

Тургаева Р. 

Абдрахимова А.У., родитель учащейся 10 класса 

Нургазиновой А. 

Удоденко А.В., родитель учащейся 6 класса Удоденко 

В.А. 

Абдрахимова А.К., родитель воспитанницы дошкольной 

группы Абдрахимовой З. 

Доскужаева А.А., родитель учащейся 1 класса 

Жанабаевой А. 

Сегизбаева А.У., родитель учащейся 1 класса Сгизбаевой 

С., учащегося 3 класса Сегизбаева Д. 

Избасарова К.З., родитель учащейся 8 класса 

Жубанышевой А. 

Из числа обучающихся:  

Молданиязова Д.К., учащаяся 11 класса 

Сорокин Д.В., учащийся 10 класса 

Из числа работников: 

Мулдагалиева А.Р., учитель английского языка 

Есенова Ж.А., учитель начальных классов  

Тургаева Г.У., учитель начальных классов 

Приглашенные нет 

Всего 12 участников из 13 

Кворум имеется 



Отсутствовали нет 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Обсуждение инициатив по формированию нового плана на 2025-2026 учебный год. 

2. Отчет действующих комиссий. 

 

По первому вопросу слушали: 
Обсуждение инициатив по формированию нового плана на 2025-2026 учебный год. 

Члены УС предложили расширить спектр внеурочных мероприятий, ориентированных на 

развитие творческих способностей и формирование здорового образа жизни обучающихся. По 

итогам обсуждения были сформированы основные направления для нового плана: повышение 

качества образования, развитие внеурочной деятельности, улучшение материально-

технической базы. 

Голосовали: 

«За» – 13 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По первому вопросу решили: 

Утвердить предложенные направления в качестве основы для разработки плана на 

2025-2026 учебный год. Создать рабочую группу для детальной проработки плана с 

учетом всех высказанных предложений. 

 

По второму вопросу слушали: 
Отчет действующих комиссий. 
Первыми выступила комиссия по образованию в лице Абдрахимовой А.У., которая отметила 

успешное завершение большинства запланированных мероприятий. В ходе дискуссии были 

выдвинуты предложения по внедрению инновационных педагогических технологий и 

усилению взаимодействия школы с родителями.  
Вторыми выступила комиссия по воспитанию, которая рассказала, что проводились регулярно 

встречи с представителями администрации школы, педагогами, родителями и обучающимися 

для обсуждения актуальных вопросов воспитания и выработки совместных решений. Особое 
внимание уделялось профилактике негативных явлений в подростковой среде. Также 

Доскужаева А.А., рассказала, что в течение отчетного периода комиссия активно участвовала в 

помощи в организации школьных праздников, спортивных соревнований, направленных на 

развитие творческих способностей, формированию здорового образа жизни и патриотическое 
воспитание обучающихся. 

Третьему выступила комиссия по безопасности и здоровью обучающихся. По данному вопросу 

выступил Удоденко А.В., которой рассказал, что регулярно проводились проверки территории 
школы на предмет безопасности, усилен контроль за пропускным режимом. Организованы 

были мероприятия по профилактике заболеваний. Проводились беседы о здоровом образе 

жизни. По пожарной, антитеррористической безопасности и чрезвычайным ситуациям были 
проведены учебные эвакуации в случае отработки действий в случае пожара, чрезвычайных 

ситуаций. Также проводились уроки по кибербезопасности и безопасному использованию сети 

Интернет. 

По второму вопросу решили: 



Принять отчет о реализации программ образования, финансово-хозяйственной 

деятельности, воспитания, безопасности и здоровью обучающихся. Продолжить 

взаимодействие с родителями по вопросам безопасности детей. 

 

 

 

 

Председатель заседания  /Тургаева Н.В.  

 

 

Секретарь заседания  /Избасарова К.З. 

 

 

 


